

Motociclismo / Oliana Off Road

## Jaume Betriu (KTM) repite victoria con autoridad

El pasado fin de semana, días 11 y 12 de noviembre se disputó una de las pruebas tradicionales del off road non stop de larga distancia en la localidad de Oliana (Lleida), que cuenta con una gran tradición en el mundo del enduro. En estos parajes se han disputado un sinfín de pruebas de enduro de todos los ámbitos, regional, estatal e internacional con el impulso del Moto Club Segre.

La jornada del sábado estuvo reservada a la vuelta de reconocimiento al recorrido previsto sobre una longitud de 50 kilómetros, que incluyó un sector cronometrado para establecer el orden de entrada a la zona de salida de la carrera al día siguiente. El flamante campeón del mundo de enduro 1, Josep García fue el más rápido en esta previa, precediendo a Tosha Schareina y a Jaume Betriu.

Uno de los momentos más espectaculares de la prueba se desarrolló el domingo a la hora de la salida, con un formato a motor parado pero todos en línea al estilo salida de motocross. Se llevaron a cabo dos salidas, la primera para los senior y junior, y la segunda para el resto de participantes amateurs y veteranos conformando un total de 230 pilotos en carrera. Jaume Betriu fue el más hábil en poner la moto en marcha y conseguir encabezar el pelotón en la primera curva. A partir de ahí, sin nadie que le estorbara por delante, se adentró en el recorrido con un ritmo que ni Schareina ni García pudieron seguir. Betriu lideró las tres vueltas al rally con una ventaja consolidada que le permitió bajar el ritmo en los últimos compases de la carrera. Detrás Schareina, que ocupó la segunda plaza durante el primer tercio de la prueba se vio superado por García, ambos muy lejos del líder. Betriu llegó a la meta de Oliana con clara ventaja repitiendo el triunfo que ya consiguió también el año pasado. Y cuando se esperaba la llegada de García fue Schareina el que llegó en segunda posición. García había roto la cadena de su moto a pocos kilómetros del final viéndose obligado a abandonar. De esta forma Ramon Quer heredaba la tercera plaza del podio final. Por categorías, Carles Quer en junior, Kate Vall en féminas, Eric Augé en amateur y Oscar González en veteranos fueron los vencedores.



Oliana Off Road 2017



Oliana Off Road 2017



Carles Quer



Kate Vall



Èric Augé



Òscar González